

Rafael Gutiérrez Suárez

Director Gerente de la Fundación de la Energía de la Comunidad de Madrid

Licenciado en Ciencias Empresariales por la Universidad Autónoma de Madrid, es funcionario en excedencia del Ministerio de Hacienda y funcionario en activo del Cuerpo Técnico Superior del Gobierno de Cantabria.

Ha trabajado para la administración pública desempeñando labores de contratación administrativa, elaboración de presupuestos y realización, seguimiento y control de los procedimientos de contratación, recursos humanos y auditoría en el sector público institucional y empresarial.

Desde diciembre de 2021 es director gerente de la Fundación de la Energía de la Comunidad de Madrid.

Anteriormente, ha ocupado diversos cargos en el Gobierno de Cantabria, ejerciendo como consejero de Economía y Hacienda, secretario general de Hacienda, director general de Presupuestos y Tesorería, y subdirector general de Control Financiero; y en la administración nacional, siendo director general de la Sociedad Estatal “Aguas de la Cuenca del Norte”.

Además, ha impartido clases de contabilidad pública y finanzas en la Universidad de Cantabria, como profesor asociado, durante nueve años.